
REQUERIMENTO 011/2011 
 

 

REQUERENTE: VEREADORES  

 

REQUERIDO: PREFEITO MUNICIPAL 

                                                   

                          

 

Sr.  Prefeito,  

 

Fomos informados e pudemos constatar, conforme fotografias em anexo, o 

descarte de medicamentos vencidos no Lixão de Ferros. A constatação chega ser estarrecedora. 

Como pode um Município pobre como o nosso deixar os medicamentos se perderem nas 

prateleiras do Posto Médico. De duas, uma. Ou a compra foi mal programada ou a distribuição 

dos fármacos não foi a contento.  

Fomos informados ainda da contratação de uma empresa também para o descarte 

de medicamentos.   

Diante do exposto, requeiro maiores informações acerca do descarte de 

medicamentos, bem como nome e xerocópia do contrato celebrado com a referida empresa.  

 

Aguardo deferimento.  

 

Ferros, 28 de março de 2011. 

 

 

______________________________________________________ 

Vereador José dos Anjos de Almeida 

 

 

_______________________________________________________ 

Vereador Carlos Elísio de Oliveira 

 

 

________________________________________________________ 

Vereador Fernando Antônio Martins Lage 


